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Anfrage 
Frau Anna-Maria Barsakow 
Stadträtin B 90/Die Grünen 

 
Betreff 

 
Anfrage der Stadträtin Frau Barskow - Gemeinschafts schule  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 10. Januar 2010 äußerte sich die Bürgermeisterin Frau Lieske in der TLZ zur 
Gemeinschaftsschule: "Nur er (Staatssekretär Prof. Roland Merten) weiß, was sich dahinter 
verbirgt." 
Am 22. Februar 2010 fand die Veranstaltung zur Gemeinschaftsschule mit Herrn Prof. 
Merten im Kaiserhof statt, so dass die Bürgermeisterin nun auch weiß, was sich dahinter 
verbirgt. 
 
 
II. Fragestellung  
 
Wir fragen den Oberbürgermeister:  
1. Sind die Eisenacher Schulen nach der Veranstaltung vom Dezernat 2 aufgefordert, sich 

mit der Bildung einer Gemeinschaftsschule zu beschäftigen? 
2. Gibt es Anträge von Schulen, sich dieser Schulform zu öffnen? 
3. Wenn ja, um welche Schulen handelt es sich? 
4. Wenn nein, wird diese Schulform ein Angebot des im Herbst 2010 zu erarbeitenden 

Schulentwicklungskonzeptes der Stadt Eisenach sein? 
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